

## **Protokoll:**

Bürgermeisterin Mohrs weist darauf hin, dass nunmehr vereinbart wurde, dass im Falle der Bereitstellung von Unterflurbehältern grundsätzlich die Kommune verantwortlich ist. Wir müssen Behälter mit einem einheitlichen Entleerungssystem bereitstellen. Die Auftragnehmer der Dualen Systeme haben ein Wahlrecht, ob sie die Innenbehälter selbst anschaffen wollen oder diese von der Stadt Koblenz – zu einem festgelegten Mietpreis - mitnutzen wollen.

Nachdem es zu diesem Tagesordnungspunkt keine Fragen seitens der Ausschussmitglieder gibt, stellt die Vorsitzende die einstimmige Zustimmung entsprechend dem Beschlusentwurf fest.